

Ball 2002

Auch heuer gut besuchter FF Ball!

Viel Vergnügen hatten die Besucher des Göpfritzer Feuerwehrballs am 5. Jänner.

HBI Franz Litschauer eröffnete den Ball und konnte sich über zahlreiche Besucher, darunter auch das gesamte Abschnittskommando mit BR Peter Stiegler, ABI Siegfried Ganser und VI Anton Kraus, freuen.



Auch heuer konnte man mit seinen Freunden nicht nur in die traditionelle Bar gehen, sondern auch in der Cocktailbar anstoßen. Für die Besucher wurde als Service eine Wechselstube angeboten. Für die übliche gute Laune sorgten die „Red Devils“ mit ihrer Musik.





Auch heuer gab es wieder die altbewehrte Tombola, welche dankenswerter weise von Kommandantstellvertreter OBI Leopold Weidenauer organisiert wurde.

Die Kameraden der FF Göpfritz können sich über einen gelungenen Ball freuen.